

## 今井絵理子参議院議員の「カリヨンの杜」視察

薫風香る5月26日（木）に、今井絵理子参議院議員が田村琢実埼玉県議会議員と共に、当グループの施設「カリヨンの杜」の視察に見えられました。

残念ながら、地方遊説の際の落下事故により車いすでの視察となってしまいましたが、熱心に視察していただきました。

初めに、施設を視察され、その後、セミナー室に移り、当施設利用者の宮城遼大さんとお母様の由美子さん、施設スタッフや法人関係者など30名以上の方々と交えた意見交換会を行いました。



遼大さんのお母様からの特別支援学校高等部卒業後の支援に関する要望を受けた後、カリヨンの杜の鍵本聖一理事長から運営状況や今後の課題等についてお聞きいただきました。



その後、今井参議院議員からご挨拶が有り、カリヨンの杜の環境やスタッフの明るいおもてなしに対するお褒めの言葉もいただきました。ご挨拶中は、手話が自然に使われており驚きを感じました。

最後に、宮城さん親子を囲んでのスタッフとの記念写真を撮り、10月15日（土）開催予定の「夢水族園」での再会をお願いし、この視察を無事に終了しました。

今井参議院議員、お忙しい中ご視察いただき本当にありがとうございました。



カリヨンの杜職員一同